

Einladung zum Vortrag am 8. Mai 2017:

Behandlung struktureller Herzerkrankungen in der invasiven Kardiologie



Referent: Dr. med. André Schneider
Arzt für Innere Medizin und Kardiologie,
Leitender Arzt Herzkatheterlabor am Klinikum Esslingen

In der Behandlung struktureller Herzerkrankungen wurden in den vergangenen Jahren besonders in der invasiven Kardiologie bedeutende Fortschritte erzielt. Unsere Kardiologische Klinik am Klinikum Esslingen hat in diesem modernen Therapieverfahren seit langem einen Schwerpunkt und mit Herrn Dr. André Schneider einen anerkannten Experten als Leitenden Oberarzt des Herzkatheterlabors.

Sie erhalten also Informationen aus erster Hand über die invasive Behandlung von Herzerkrankungen wie z.B. Herzklappenstenosen mit Ballonerweiterungen, Mitralklappeninsuffizienzen oder von Lücken an den Herzscheidewänden. Wir erfahren mehr über die intensive Zusammenarbeit unserer Kardiologischen Klinik in Esslingen mit der Sana Herzchirurgie in Stuttgart, z.B. bei der Implantation von Aortenklappen über die Leistengefäße, wodurch bei geeigneten Patienten große Eingriffe am Brustkorb vermieden werden können. Seit mittlerweile zwei Jahren werden darüber hinaus bei Patienten mit erhöhtem Risiko für Schlaganfälle oder Blutungen und besonderer Konstellation (nichtvalvuläres Vorhofflimmern) Verschlüsse des sogenannten „Herzohres“ (LAA) durchgeführt. Diese machen dann eine Behandlung mit Antikoagulantien (z.B. Marcumar) überflüssig.

Und natürlich wird uns Herr Dr. Schneider auch sein Spezialgebiet erläutern, die ICD-Therapie und deren Behandlungserfolge. Nehmen Sie sich Zeit für diesen interessanten Vortrag.

**Alle ICD-Patienten und deren Angehörige laden wir zu diesem Vortrag ein.
Wir treffen uns am Montagabend, den 8. Mai 2017 um 18:00 Uhr wie gewohnt im
Vortragsraum des Verwaltungsgebäudes des Klinikums Esslingen (Haus 11, 2. Stock)
in der Hirschlandstraße 97. Die Veranstaltung ist wie immer kostenlos.**

Eine Übersicht über unsere Veranstaltungen und weitere Informationen über unsere Selbsthilfegruppe für ICD-Patienten finden Sie auch im Internet unter www.klinikum-esslingen.de/selbsthilfegruppe-ICD-Patienten